



Síntesis curriculares

Edgard Octavio Espinosa Cabrera

Licenciado en psicología por la Universidad Nacional Autónoma de México, se ha desempeñado como Coordinador General de Tratamiento de Adicciones en la Subsecretaría del Sistema penitenciario del Distrito Federal, Subdirector en la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Gobernación y Subdirector Técnico de Centro Federal de Readaptación Social. Actualmente es Visitador Adjunto en la Tercera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

José Alfredo Rivera Ramírez

Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Se ha desempeñado en diversos cargos en la Comisión Nacional de Seguridad, en la Procuraduría General de la República y en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, donde actualmente es Subdirector de Amparo en la Coordinación General de Seguimiento de Recomendaciones y de Asuntos Jurídicos.

José Javier Hernández Torres

Egresado de la Universidad Tepeyac, Master en Protección Internacional de los Derechos, Becario del Defensor del Pueblo de España, en la CNDH y en la Universidad de Alcalá de Henares en España, Especialista en Derechos Humanos por la Universidad de Castilla-La Mancha en España. Actualmente labora en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos como visitador adjunto de la Primera Visitaduría General.



Comisión Nacional de los Derechos Humanos

José Marcelo Moreno Peñafiel

Médico Cirujano con doctorado en Política Criminal, Maestría en Prevención del Delito y Sistemas Penitenciarios, Especialidad en Adicciones. Se ha desempeñado como Director en la Comisión Nacional de Seguridad, y en diversos Centros de Reinserción Social de la Ciudad de México. Actualmente es Subdirector en la Tercera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Karen Yolotzy Leyva Martínez

Licenciada en Derecho por el Centro Jurídico Universitario, tiene estudios en Ciencias Políticas y en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México, ha trabajado en diversas áreas de la administración pública de la Ciudad de México y en el ámbito federal. Actualmente trabaja en la Tercera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Jonathan Silva Miranda

Licenciado en Psicología por la Universidad Iberoamericana, con maestría en Teoría Psicoanalítica y estudios de doctorado en Psicoanálisis, ambos por el Colegio de Psicoanálisis Lacaniano. Ha colaborado como profesor docente del Instituto de Formación Profesional de la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México. Actualmente es Director de Colegio en Monarch Therapy School México, desempeñándose además en la consulta privada.

Patricia González Gómez

Licenciada en Derecho, con Especialidad en Amparo por el Instituto de Especialización de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Se ha desempeñado en diversos cargos en la administración pública y actualmente es Visitadora Adjunta en la Tercera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Rolando Cerecedo Cabrera

Licenciado en Derecho, con Postgrado en Derecho Laboral por la Universidad Tecnológica de México. Se ha desempeñado en diversos cargos directivos en la administración pública, sobresaliendo en el ámbito de procuración de justicia y en el del sistema penitenciario. Actualmente labora en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, como Secretario Particular de la Tercera Visitadora General.

Faviola Elenka Tapia Mendoza

Licenciada en Derecho y Relaciones Internacionales por la UVM, con maestría en Política Criminal por el INACIPE. Se ha desempeñado como asesora en el ámbito de seguridad y asuntos internacionales en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Profesora -investigadora y Subdirectora de Desarrollo del Servicio Público de Carrera en el Instituto de Formación Profesional de la PGJDF. Docente certificada en materia de derechos humanos por la SETEC. Actualmente es visitadora adjunta en la Tercera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Fortino Delgado Carrillo

Licenciado en Derecho por la UNAM. Ha ocupado diversos cargos directivos tanto en el sector privado como en el público. Actualmente se desempeña como Director General en la Primera Visitaduría General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Corina Giacomello

Licenciada en Estudios del Desarrollo, por la University of East Anglia, Reino Unido, con maestría y doctorado en Estudios Latinoamericanos, por la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha sido investigadora del Centro de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Autónoma de Chiapas. Docente e investigadora en temas relacionados con género, sistema penitenciario, crimen organizado transnacional y criminalidad femenina. Actualmente es Profesora Investigadora del Instituto Nacional de Ciencias Penales.